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con la reuni6n Irealizada entre· esta Universidad, y el 
señor Director I Ejecutivo y Técnico de la Comisión 
Nacional de Act~ vidades Espaciales,. llevada a cabo con 
el objeto del discutir la próxima inauguración del 
Instituto Gulic~ y sobre el futuro del proyecto de 
Telemedicina; a~ento lo dispuesto en la Resoluci6n nro. 
344/99 delH.C,~" . 
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llevada a cabo I entre e~ta Universidad y la Comisi6n 
Nacional de Act~vidades Espaciales~ tal como consta a 
fs. 1/2, cuya *otocopiaforma parte integrante de la 
presente resoludi6n. 
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M nutn reunión CONAE - UNC 

El viernes 28 de julio e 2000 se reúnen en sede del Rectorado de la Universidad 

Nacional de Córdoba, el seño Director Ejecutivo y Técnico de la Comisión Nacional de 

Actividades Espaciales, Dr. 'ourado F. Jlarotto y el seilor Rector de la Universidad 

Nacional de Córdoba (UNC), Dr. /ltlgo O. Jllri, con la presencia también de la Dra. 

Cravel'O, el Dr. 1'iraboschi, el Dr. Willington y 'el Dr. Barraco por la Universidad 

Nacional de Córdoba y el Lic. Ritner y el Sr. Menicocci por la CONAE. 

Esta reunión tiene por objetivo el discutir la próxima inauguración del Instituto 

Gulich y sobre el futuro del pr yecto de Telemedicina. 

La reunión comienza con una exposición del seilor Rector sobre aspectos 

médicos de la Telemedicina y sobre los alcances que ha tenido la colaboración 

CONAE-UNC hasta el mome too 

El Dr. Varotto expresa que la CONAE desea transferir a la UNC las funciones 

que hoy está cumpliendo en scenarios operativos, ya que CONAE considera que las 

metas de desarrollo propuesta se han cumplimentado. Se·acuerda por ambas pa,!~s de 

que esto es una propuesta que atisface a ambas instituciones. 

El Dr. Varotto expresa demás que CONAE invertirá los recursos que destinaba 

a telemedicína a desarrollar "el área de aplicaciones avanzadas de la tecnologia espacial 

al campo de la salud, y qu a su vez estos campos estarán involucrados en las 

actividades del Instituto Gulich Todos los presentes acuerdan con la propuesta. 

Se acuerda entre las p rtes que la transferencia del sistema de Telemedicina 

actualmente en operación, se ealizará paulatinamente y que durante un periodo del 

orden de seis meses CONAE yudará a la UNC a hacerse cargo completamente del 

sistema brindándole todo el ap yo necesario. Este traspaso paulatino supone que para el 

31/3/2001 la UNC estará en. COI diciones de hacerse cargo completamente del sistema. 

También se acuerda. qu este traspaso incluye que los compromisos asumidos 

por CONAE en el área de TeJe edicina con provincias tales como La .Pampa, Santa Fe 

y la Rioja, serán asumidos por l Universidad Nacional de Córdoba. 

En cuando a los detalles specificos de la instrumentación del traspaso acordado, 

estos se realizarán entre delegad s de ambas instituciones. 

En la reunión también s discutió sobre la inminente inauguración del Instituto 

GuJich. Como resultado de las e nversaciones se convino: 
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a) Que la inauguración del instituto se efectúe con la presencia del presidente de 
Agencia .Espacial ltalian , Prof. De Julio, a quien la Universidad distinguirá como 
"Profesor Honoris Causa" de esa Alta Casa de Estudios. 

b) Que el Instituto cuente c n la infraestructura y equipamiento necesario para iniciar 
sus actividades. 

e) Con respecto a la instala ión de la supercomputadora se acordó que CONAE y la 
Universidad Nacional de ... 6rdoba designen a la brevedad a los expertos que deberán 
viajar a Italia, para entre arse en el uso de la supercomputadora. De esta manera la 
misma podrá estar disp níble desde el dia de la inauguración. La UNe se 
compromete a destinar do profesionales en el área informática para colaborar con la 
puesta en funcionamiento de la supercomputadora a instalarse ~n el Instituto. 

d) CONAE por su parte se omprometi6 a asegurar la infraestructura y equipamiento 
necesarios, como as! tallbién la instalación de la Biblioteca y mobiliario del 
Instituto. -
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